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2015.05.20（WED） 

 

５月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

平成２７年度４月社会学研究科・学部教授会議事要旨             

議事要旨を確認した。 

 

Ⅱ 報告事項  

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

 

９ 

 

 

１０ 

 

平成２８年度大学院学生募集要項等について 

他研究科の関係なので回覧とした。 

 

平成２７年度一橋大学大学院専門職学位課程入学試験合格者の決定について 

他研究科の関係なので回覧とした。 

 

２０１５年度一橋大学オープンキャンパスの実施について 

研究科長より、資料に基づき、報告があり、オープンキャンパス実行委員会委員から補足

説明があった。 

 

平成２７年度学長裁量経費について 

研究科長より、資料に基づき、平成２７年度の学長裁量経費（大学閃絡推進経費）の配分

が決定し、社会学研究科からは１件提案を出しており、その中で３つの事業計画を挙げてい

たが、そのうちの①について採択された旨、報告があった。 

 

平成２８年度国立大学法人運営費交付金概算要求について 

 研究科長より、資料に基づき、説明があった。 

 

平成２６年度内部監査（業務監査）の実施結果について 

 研究科長より、資料に基づき、報告があった。 

 

平成２７年度内部監査計画について 

 研究科長より、資料に基づき、今説明があった。 

 

平成２７年度日本学術振興会「課題設定による先導的人文学・社会科学研究推進事業」の

公募について 

研究科長より、資料に基づき、説明があった。 

 

高麗大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

研究科長より、資料に基づき、説明があった。 

 

オーフス大学商学･社会科学院との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規）

研究科長より、資料に基づき、オ説明があった。 
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１１ 

 

 

１２ 

 

 

１３ 

 

 

 

１４ 

 

 

１５ 

平成２７年度大学院入学者について 

 研究科長より、資料に基づき、報告があった。 

 

平成２７年度学部入学者について 

 研究科長より、資料に基づき、報告する。 

 

平成２７年度リサーチ・アシスタント（ＲＡ）の募集について 

 研究科長より、資料に基づき説明があり、質疑応答の後、改めて研究科長から配分方針を

通知することとした。 

 

海外渡航（報告）について 

 研究科長より、資料に基づき、報告があった。 

 

その他 

【サウンディング】第３期中期目標・中期計画素案について 

研究科長より、資料に基づき説明し、意見交換を行った。  

 

Ⅲ 審議事項 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

人事について 

 研究科長より、「平成２７年度国立大学改革強化補助金『特定支援型』」による若手研

究者の採用人事である旨、説明があった後、人事委員会委員を投票により選出したい旨

提案があり、了承された。 
  

科目の新設について 

 研究科長より、資料に基づき、科目を新設したい旨提案があり、承認された。 

 

成績訂正について 

 研究科長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

学部生の指導教員変更について 

 研究科長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

平成２６年度社会学研究科決算書（案）について 

 研究科長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

海外渡航（審議）について 

 研究科長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

その他 

①図書館委員会委員より、雑誌の購入費が高騰し、図書館経費を圧迫しているため、廃止す

る方向で検討を進めている旨説明があった。 

②一橋ジャーナル編集員より、執筆希望者は、１０月２３日（金）までに、西教員室メール

ボックス前の受付に提出してほしい旨、依頼があった。 
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